

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Adapun kesimpulan yang ingin penulis berikan berdasarkan hasil wawancara penulis dengan para narasumber selama melakukan pengamatan di Galeri Investasi FISIP UPN “Veteran” Jatim antara lain :

1. Hasil Wawancara Dampak Sosialisasi Pasar Modal Dalam Meningkatkan Minat Mahasiswa Membuka Akun Saham Pada Galeri Investasi FISIP UPN “Veteran” Jatim Dengan Narasumber Mahasiswa UPN “Veteran” Jatim adalah dari sepuluh mahasiswa yang menjadi narasumber sebagian besar telah mengetahui dan mengenal investasi saham. Tetapi karena masih mahasiswa dan belum mempunyai penghasilan yang tetap maka niat untuk berinvestasi tidak dijalankan karena masih banyak keperluan yang lainnya. Dari sepuluh mahasiswa tersebut telah berminat untuk berinvestasi saham demi masa depan mereka semua.
2. Hasil Wawancara Dampak Sosialisasi Pasar Modal Dalam Meningkatkan Minat Mahasiswa Membuka Akun Saham Pada Galeri Investasi FISIP UPN “Veteran” Jatim Dengan Narasumber Dosen UPN “Veteran” Jatim adalah dari ketiga dosen yang telah diwawancarai mengatakan bahwa dengan adanya Galeri Investasi di lingkungan kampus UPN “Veteran” Jatim cukup membantu civitas akademika dalam memahami investasi saham dan khususnya bagi mahasiswa untuk mata kuliah manajemen investasi. Hanya

karena waktunya terbatas, kurang dalam praktiknya, dan kurang arahan yang jelas maka itu yang membuat civitas akademika kurang memahami investasi saham.

3. Hasil Wawancara Dampak Sosialisasi Pasar Modal Dalam Meningkatkan Minat Mahasiswa Membuka Akun Saham Pada Galeri Investasi FISIP UPN “Veteran” Jatim Dengan Narasumber Bursa Efek Indonesia adalah menurut beliau, program-program yang telah dicanangkan oleh Bursa Efek Indonesia dan telah dilakukan oleh Galeri Investasi UPN “Veteran” Jatim ada beberapa yang sudah memenuhi target dan ada beberapa yang masih harus dicapai lagi. Dan menurut beliau program-program yang telah dicanangkan tersebut akan berjalan efektif jika sesuai rencana.
4. Hasil Wawancara Dampak Sosialisasi Pasar Modal Dalam Meningkatkan Minat Mahasiswa Membuka Akun Saham Pada Galeri Investasi FISIP UPN “Veteran” Jatim Dengan Narasumber MNC Securities adalah menurut beliau, Galeri Investasi FISIP UPN “Veteran” Jatim belum memenuhi target yang diharapkan oleh pihak sekuritas. Pihak sekuritas melihatnya dari pertumbuhan *opening account* yang tidak terlalu signifikan. Selain itu, lebih efektif nantinya jika program tersebut langsung dipraktikkan tidak hanya teori saja yang diberikan.

5.2 Saran

Adapun saran yang ingin penulis berikan berdasarkan hasil kesimpulan penulis selama melakukan pengamatan di Galeri Investasi FISIP UPN “Veteran” Jatim antara lain :

1. Laboratorium Galeri Investasi harus lebih meningkatkan dan mengembangkan kegiatan-kegiatan yang telah disusun dalam *timeline* program kerjanya. Keegiatannya seharusnya lebih kreatif dan bervariasi karena masih banyak yang perlu dicapai dan nantinya dapat memenuhi target yang diharapkan dari pihak Bursa Efek Indonesia dan MNC Securities. Misalnya seperti dapat mendatangkan testimoni yang sukses dan populer berinvestasi saham dan mengadakan pelatihan trading saham secara langsung (*workshop*) agar dapat menambah ketertarikan dan kepercayaan dari calon nasabah.
2. Dalam menjalankan program kerjanya, Galeri Investasi FISIP UPN “Veteran” Jatim harus lebih terfokus dan terarah karena semua yang dilakukan saling bergantung. Dalam hal ini materi kegiatan yang diadakan oleh galeri investasi dapat berkelanjutan dan bertingkat, sehingga peserta dari kegiatan tersebut dapat memahami dan mengikuti secara terus-menerus. Selain itu sebaiknya lebih sering berkoordinasi dengan Bursa Efek Indonesia dan MNC Securities.
3. Dalam mengejar ketertinggalan dengan galeri-galeri lainnya, Galeri Investasi FISIP UPN “Veteran” Jatim sebaiknya ikut serta dan berpartisipasi dalam semua kegiatan besar ataupun kecil seperti IDX Competition, Stock Sound, Investival, Kompetisi YNS, dan lomba-lomba lainnya yang diadakan oleh Bursa Efek Indonesia dan GI Idol dan Kompetisi Gemesin yang diadakan oleh MNC Securities.
4. Pengurus Galeri Investasi FISIP UPN “Veteran” Jatim harus memiliki semangat dan daya juang yang tinggi dalam mengadakan kegiatan sesuai

dengan *timeline* program kerja yang ditempel di papan pengumuman galeri sehingga dapat meningkatkan kinerja galeri investasi.

5. Dari hasil observasi penulis, Galeri Investasi seharusnya lebih memperhatikan problematika yang dimiliki calon investor dalam hal ini mahasiswa untuk lebih memahami kemudahan membuka akun saham. Untuk membuka akun saham calon nasabah tidak dikenakan biaya, mereka hanya mengisi formulir pembukaan akun dan membawa persyaratan. Setelah akun mereka jadi, mereka akan mendapat e-mail RDI (Rekening Dana Investor) dari MNC, barulah mereka dapat mentransfer dana dan dapat melakukan trading saham.